
１．旭区検定をどのようにしてお知りになりましたか？
回答数２２３（複数回答を含む）

広報あさひ
37%

旭区ホームページ
10%ポスター

7%

チラシ
6%

家族・知人
23%

その他
17%

無回答
0%

広報あさひ

旭区ホームページ

ポスター

チラシ

家族・知人

その他

無回答

２．本日、受験された問題は？（回答数１９９）

一般
70%

上級
30%

無回答
0%

一般

上級

無回答

その他の回答
 ・旭区民まつり
 ・赤川鉄橋イベント
 ・大阪検定
 ・勤務先からすすめられた
 ・区役所内のテレビ広告

　　　　　　　　　　　　　　　など



３．「旭区検定」問題の内容は、いかがだったでしょうか？
（全体・回答数１９９）

難しかった
33%

普通
52%

簡単だった
9%

無回答
6%

難しかった

普通

簡単だった

無回答

３．問題の内容は、いかがだったでしょうか？
（一般・回答数１３５）

難しかった
27%

普通
58%

簡単だった
10%

無回答
5%

難しかった

普通

簡単だった

無回答

３．問題の内容は、いかがだったでしょうか？
（上級・回答数６０）

難しかった
45%

普通
43%

簡単だった
5%

無回答
7%

難しかった

普通

簡単だった

無回答

◎その他のご意見の主なもの（一般・上級とも）

　・過去問をやっていれば簡単にできてしまう。一般でも、もう少し難
　　しくしてもいいのでは。（同様の意見が複数あり）

　・検定資料をもっと充実して欲しい。

　・歴史関係の問題がむずかしかったです。

　・事前に配られた練習問題集が役立った。
　　（同様の意見が複数あり）

　・広報あさひや練習問題を見ていれば合格点をとれるレベルの問
　　題のようだったのがよかったです。

　・各ジャンルにわかれて「知らない」「すぐわかる」問題がありまし
　　たが、総体的には、一般問題としては、普通と思います。

　・過去問がほどよくまじっており、最新の時事ネタも含んでいるので
　　勉強がしやすい。

　・もっと難しくてもよいかな？と思います。挑戦心をくすぐるのでは？
　　（同様の意見が複数あり）

　・年号を覚える問題が多かったのでややこしかったです。
　　（同様の意見が複数あり）

　・一昨年の一般並みのレベル。（上級）

　・合格点をもう少し上げてもよいと思いました。５５点ぐらいにする。
　　（上級）

　・サービス問題でしょうが、問１６の答が問２４にありました。問題
　　の作り方としてはどうでしょうか。（同様の意見が複数あり）

　・過去問からの流用が多すぎると思いました。
　　（同様の意見が複数あり）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　など



４．来年も実施されるなら、また受験してみたいと思われますか？
（全体・回答数１９９）

思う
70%

思わない
4%

分からない
22%

無回答
4%

思う

思わない

分からない

無回答

４．来年もまた受験してみたいと思われます
か？

（一般・回答数１３５）

思う
71%

思わない
4%

分からない
22%

無回答
3%

思う

思わない

分からない

無回答

４．来年もまた受験してみたいと思われます
か？

（上級・回答数６０）

思う
68%

思わない
5%

分からない
22%

無回答
5%

思う

思わない

分からない

無回答

◎「分からない」と答えた方の主な理由
　　　　　　　（一般・上級とも）

　・日程の都合により

　・合格のメリットがわからない

　・体調（同様の意見が複数あり）

　・多忙なため

　・同じ様な問題であれば受験しない

　・合格すれば受験しない（同様の意見が複数あり）

　・転勤の可能性があるので

　・旭区民ではないので

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　など
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６．本日の検定試験を受験された感想はいかがだったでしょうか

多数の人の参加に感動した。

受験に要する、受験料が無料であり、最後にお楽しみもあり、ありがたい。

前よりできてよかったです。またうけたいです。

他区在住からすると旭区が身近になった。

楽しかった但し区外では全然手が出ない問題もありお手上げ

旭区についていろいろと知れるよい機会になりました。ありがとうございました。（同様の複数回答あり）

旭区が好きになれたと思います。

旭区で仕事をするようになり半年足らずですが、この試験勉強でずい分勉強になりました。

知らない事が多く、これからも色々と参加し知識を広めたいと思います。次回も宜しくお願いします。

学校のテストとはちがってておもしろかったです。

練習問題が役に立った。旭区について知る良い機会になったし、訪れてみたいお店もできた。

本日は家族で参加させていただきました。私も含めて、ぜひ次代の息子たちに“住んでよかった、住んでいたい”と
胸を張って言えるようにするためにもこういった情報を知ることは非常に大切だと思います。いい勉強をさせていた
だきありがとうございます。

楽しく受験させて頂き有難う御座いました。来年は上級を目指し頑張ります。（同様の複数回答あり）

とても楽しかったです。（同様の複数回答あり）

昔の旭区が良く判る様になりました。

介護施設（デイサービス）の脳トレでよく使わせて頂いています。

地域の詳細迄はなかなか！！地名さえも読めない私が頑張りました。

気軽な気持で参加することができたので良かった。

事前に問題集が参考になった。旭区で勤務しているので、少しでも旭区を知りたいと思い勉強しました。旭区の地
域の活性化を期待しています。

５０年位昔以来、たのしかったです。旭区について、いろいろ知りました。

私達は老人のたまり場を作り１ケ３００名くらい利用していますが今日の資料を元に、おしゃべりをしながら、旭区
の事について学習し、話題を作りたいと思います。非常に参考になりました。

大学の教室で受験してよかったと思う。

久しぶりに勉強できて良かったです。旭区はすばらしい区だと感じました。

旭区について知らない事が多い。

あらためて旭区のことを知れていい事だと思います。子どもと一緒に勉強したり楽しく受験させていただいてます。

旭区のことをもっと知りたくなった。（同様の複数回答あり）

５．旭区検定は旭区について知るきっかけとなりましたか？
（全体・回答数１９９）

はい
100%

いいえ
0%

無回答
0%

はい

いいえ

無回答
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結婚後、旭区に住んでいます。大阪市内でありながら、物価が安く、自然もあり、とても住みやすくでいい街だと
思っています。このような検定が実施されるのは、旭区が大好きな人が多いからでしょう。スタッフのみなさま、あり
がとうございます。旭区のことをあまり知らない自分を発見しました。

常に旭区に住んでいるので、もっと旭区について学習すべきだと思いました。

事前に勉強した所以外から出題されていると、全くお手上げです。つくづく無知やなと思いました。改めて又勉強し
ます。

久し振りに試験を受け頭の体操になるかなと思い受けました。

昨年はこちらに移ってきて初めて一般を受けて旭区のことを色々知ることができましたので、今年はもっと勉強しよ
うと上級にチャレンジさせてもらいました。改めて旭区の歴史を感じ、この区が好きになりました。来年もよろしくお
願いします。

資料を読んでわかっているようで覚えてない事が多々。

①受験者数増加方法として、町内会回覧やＰＴＡを通じて応募を募ってはどうか。地元に居住する人が新旧を問わ
ず受験することは旭区へのカンシンを深めるよいキッカケになるのではないか。②試験時間を１０：３０～もしくは１
１：００～にすると参加者は半日で済み、午後を有効に使える。③問題に出てくる企業や店舗の人にもぜひ参加を
呼びかけて！

今回をバネに大阪検定２級を目指します。

記述式があってもよかった。旭区の行政に関する設問はいらない？

有意義でした。

印象的なものは覚えているが、数字などは何km・何種類というのは覚えにくかった。

会場までの道順が少し分かりづらかったです。駅から会場までの間に、案内の方がいて下さると助かります。

楽しかったです。自分がまじめに旭区で開催されたセミナーに行った内容の事が役に立ってとてもうれしかった。

旭区検定のスタッフの皆さんお疲れ様でした。来年も試験が開催出来るよう頑張って下さい。（同様の複数回答あ
り）

適度な緊張感で楽しい。千林で一人反省会をします(~~;)>。ありがとうございました。

旭区をもっと知る機会（楽しいイベント）をいろいろ企画し発信してください。大阪市を含む他の地域との関わり、こ
れから目指していくことなども教えてもらえたら嬉しいです。

年号がニガテだった。もっと問題を勉強しとくのだった。

久々のテスト、昔を思い出し楽しかったです。

思っていたより難しかった。（同様の複数回答あり）

おもしろい試みであり地域の横のつながりに貢献する企画である。今後とも末永く続けて欲しい。

受験を決めてから、改めて、旭区を少し勉強しました。脳トレができたような気がします。

全く知らない情報が意外と多かったので住民として改めて今まで以上に愛着がわきました。（アクアパークなど）

自分の住んでいる区の歴史が今迄と違う感じで現状と過去の歴史が知れて良かった。今後も継続して旭区民の
愛情を深めて頂きたい。有難うございました。

健常者、車椅子の方から老若男女まで受験されていてとても良かったと思う。頭の活性化や地域の事がわかって
良かったです！

初めて目にするような統計等もあり勉強になりました。

旭区に住んで２０年になりました。もっと、地域のことを知りたいと思い、今回受験しましたが、多忙なため勉強不足
は否めません。合否に関係なく、受験してよかったと思います。また、ボランティアで関わって下さった皆様ありがと
うございました。

頭の体そうでよかったです。年２回は良いと思います。

いい事だと思います。定例化すべきです。

良く試験問題が出来ていると思う。

自動車学校の法規試験以来数十年振りのテストとなり、試験前のやゝ緊張から、開始後の解答について、問題を
楽しみながらリラックスして勉強した。（生まれ育った旭区について、勉強になりました）

知っているつもりがわからない問題も多々あった。

旭区について、日々新聞その他気をつけてみるように努力しました。

次回は年号等の数字を暗記できる様、勉強方法を変えて、また頑張ってみます。本日は、関係スタッフの方々、お
世話になりました。合否関係なく、来年も受験したいと思います。ありがとうございました。

今回で３回目の検定を受けました。１回目は一般で２回目は身の程知らずにも上級を受験してみごとに撃沈しまし
た。今回もこりずに一般問題に再チャレンジさせてもらいます。自分は６０才近いですが、この年令で受験の緊張
感やどんな問題が出されるか楽しみにしています。年末の日曜日検定の係の方もゆっくり休みたいのに大変御苦
労様です。受験させてもらってありがとうございました。

なにげなく暮らしていましたが、区の歴史・文化を知る良い機会になりました。ありがとうございました。

旭区が大好きになり、この試験がとても楽しみです。「広報あさひ」も毎月楽しみにしています。
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試験に合格したら商店街の商品券など配布してはどうか。

上級も今回２回目の実施で、すでに合格してしまった人も相当数になる。リピーター対策として、「上級３回以上合
格で博士級に認定」とかの称号、「上級７５点ｏｒ上位５位以内で商品券３，０００円」とか抽選よりもイロをつけた特
典をつけるなど導入してみては？

認知度がまだまだ低いように思います。更にアピールをしていただいて、皆さんが合格できる（旭区を勉強できる）
親しみやすいものだと知ってもらえれば良いなぁと感じました。

楽しい企画でよかったです。合格できなければ来年も受験します。上級の上にエキップクラスを作ってはどうでしょ
う。

費用はとっても良いのでは？（但し、大阪検定より安価な額で）。合格者の“出番”を商工会議所、商店会連盟など
の事業でつくってみたらおもしろそう。

旭区検定（上級）に合格した時は大阪検定１級受検時に５点の加算になるようお願いしたい。（５点は無理な場合
は３点でもＯＫ）

若い人の参加が少ないので若人向けの宣伝をしてはどうか。旭区内の小中学校の教員・公務員は試験を受けて
頂いたらどうか・

寒かった！空調いれて。

より参加者が増加されるよう、事前のキャンペーン等期待します。

何か特典があれば上級の受験も検討したいと思います。ありがとうございました。


